

Interventions en milieu scolaire

Intervention auprès des scolaires

Hôtel de la Région, 27 Pl. Jules Guesde, 13002 Marseille

GPS : Hôtel de la Région, 27 Pl. Jules Guesde, 13002 Marseille

Du 2 mars 2026 au 10 avril 2026

L'association CerveauPointComm, grâce à des neuroscientifiques volontaires bénévoles intervient dans de nombreux établissement scolaires de la région SUD, sensibiliser et d'intéresser des élèves d'école élémentaire, collège et lycée à la démarche scientifique et leur faire découvrir certains aspects du fonctionnement du cerveau. L'édition 2026 aura pour thème « Mon cerveau et moi »